

Articles	7	دراسات
Aicha Elbasri The United Nations Early Warning Mechanism for the Prevention of Genocide and its Obstruction in the Case of Palestine	9	عائشة البصري تعطيل آلية إنذار الأمم المتحدة لمنع الإبادة الجماعية بشأن فلسطين
Monged Abdalla Tamer Qarmout Public-Private Partnerships in Sudan: Challenges and Opportunities	44	منجد عبد الله تامر قرموط الشراكات بين القطاعين العام والخاص في السودان: الفرص والتحديات
Abdallah Abolouz Struggling to Fit: The Case of Saudi Born Millennials from Palestinian-origin Returnees to Jordan	68	عبد الله أبو لوز صراع التكيف: حالة مواليد السعودية الفلسطينية من جيل الألفية العائدين إلى الأردن
Anoud AlMarri Moosa Elayah Financial Sustainability of Qatar's Third Sector through Direct Public Investment	99	عنود المري موسى علاية الاستدامة المالية للقطاع الثالث في دولة قطر من خلال الاستثمار العام المباشر
Ashraf Othman Bader Neoliberalism in A Colonial Context: A Critical Review of the Palestinian Economy under Zionist Settler Colonialism	126	أشرف عثمان بدر نيوليبرالية في سياق استعماري: الاقتصاد الفلسطيني خلال الاستعمار الاستيطاني الصهيوني: قراءة نقدية
Mona Hedaya Investing in Sports to Promote Sustainable Development Goals: The Case of the Qatari Humanitarian and Development Sector Post-World Cup	156	منى هداية استثمار الرياضة في تعزيز أهداف التنمية المستدامة: حالة القطاع الإنساني والتنموي القطري بعد كأس العالم

Book Reviews 185 مراجعات وعروض كتب

Editorial Board

Resisting Domination in Palestine: 187
Mechanisms and Techniques of Control,
Coloniality and Settler Colonialism

Editorial Board

Crafting an AI Strategy for Government Leaders: 191
Does your Agency have a Holistic AI Strategy?

هيئة التحرير

مقاومة الهيمنة في فلسطين: آليات
وتقنيات السيطرة والحالة الكولونيالية
والاستعمار الاستيطاني

هيئة التحرير

صياغة استراتيجية الذكاء الاصطناعي للقيادات
الحكومية: هل لدى وكالتك استراتيجية
شاملة بشأن الذكاء الاصطناعي؟